
Der Tagesordnungspunkt wurde, wie unter TOP 1 der Tagesordnung mitgeteilt, als 
(neuer) TOP 4.a beraten. 
 
Zur vorliegenden Sachstandsmitteilung merkte Herr Köhler (Aufbruch!) an, dass es zu 
begrüßen sei, dass diese Thematik nunmehr final angegangen werde. Jedoch sei es für 
noch künftig zu treffende Entscheidungen über mögliche Standorte –gleich ob 
oberirdisch und/oder als Unterflursysteme- wichtig, dass man die zur Entscheidung 
führenden Kriterien in einer Konzeption nachvollziehbar und transparent auch für 
Bürgerinnen und Bürger gestalte.  
 
Weitere Wortmeldungen ergaben sich nicht. 
 
 
Die Sachstandsmitteilung wurde zur Kenntnis genommen.  
 


